

Gemeinde Mainhausen, Montag, 19. März 2018

Geschwindigkeitsanzeigetafeln mit Smily-Emblem

Geschwindigkeit rund um den Spielplatz überprüfen

In den letzten Tagen wurden zwei Geschwindigkeitstafeln in der Bahnhofstraße in Höhe der Einmündung Wingertstraße/Spielplatz angebracht. „Das ist die erste Station, wir wollen gerade in den Bereichen um unsere Spielplätze das Geschwindigkeitsverhalten der Kraftfahrer überwachen“, erklärt Bürgermeisterin Ruth Disser und kündigt an, dass, nach ein paar Wochen diese Tafeln in dem direkten Eingangsbereich des Spielplatzes Ecke Bahnhofstraße lächeln werden, sofern der Autofahrer Tempo 30 einhält.



„Mit diesen Tafeln wollen wir aufmerksam machen und sensibilisieren“, so die Verwaltungschefin mit Blick auf die wieder beginnende Spielplatzsaison.

Immerhin befindet sich die Bahnhofstraße nebst den anderen Straßenzügen in einer TEMPO 30 Zone. Durch den relativ geradelinigen Verlauf der Bahnhofstraße neigt man gerne dazu, die eigentlich vorgeschriebene Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h zu überschreiten.

Dies kann u.a. an solch sensiblen Orten wie Kinderspielplätzen schnell zu einer großen Gefahr für die Kinder werden. „Um dem ein Stück entgegen zu wirken, sind die Anzeigetafeln aufgestellt worden“, so die Bürgermeisterin. „Im Anschluss werden die Messprotokolle ausgewertet und festgelegt ob und welche weiteren Maßnahmen notwendig sind, um mehr Sicherheit für unsere Kinder zu schaffen.“